



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Australie

Question écrite n° 74647

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur les conséquences liées à l'exploitation de l'uranium en Australie sur le patrimoine aborigène. Depuis des décennies, le parc national de Kakadu figure au patrimoine mondial de l'humanité. Or cet endroit, qui appartient officiellement aux 27 membres du clan aborigène Mirrar Gundjehmi, recèle aussi une richesse naturelle très convoitée : le plus grand gisement d'uranium non exploité au monde, dont une compagnie minière Energy Resources of Australia souhaite extraire 20 millions de tonnes. Le Gouvernement australien est actuellement décidé à lancer cette exploitation. Il lui demande donc quelles mesures pourraient être adoptées sur le plan international pour limiter l'exploitation de cette terre patrimoniale.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74647

Rubrique : Relations internationales

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères, coopération et francophonie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er avril 2002, page 1734